

**ANALISIS KELAYAKAN PENYAJIAN BUKU TEKS SISWA  
PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DAN BUDI PEKERTI SMP  
KELAS IX KURIKULUM 2013 TERBITAN KEMENTERIAN  
PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN TAHUN 2018**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh:

AHMAD HARIS DZ

NIM: 1710120015

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
FAKULTAS TARBIYAH  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

*Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818*

*Fax. 441613 Kudus 59322*

*Email : fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id; Website :*

*[www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)*

**NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

N a m a : Ahmad Haris Dz.

N I M : 1710120015

Fakultas : Tarbiyah

Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)

J u d u l : **“Analisis Kelayakan Penyajian Buku Teks Siswa Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti SMP Kelas IX Kurikulum 2013 Terbitan Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan Tahun 2018”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 September 2021 sampai dengan 28 Juli 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Semarang, 28 Juli 2022

Dosen Pembimbing

**Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd.**

**NIP.197903212009012001**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Ahmad Haris Dz /1710120015  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah /Pendidikan Agama Islam  
 Judul : **Analisis Kelayakan Penyajian Buku Teks Siswa Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti SMP Kelas IX Kurikulum 2013 Terbitan Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan Tahun 2018**

Telah diujikan pada **20 Maret 2023** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Dr. Masturin, M.Ag.</b> NIP. 197004032001121001 Ketua/Penguji I	11/23 /4	
<b>H. Saiful Mujab, M.S.I.</b> NIP. 197706111005042016 Penguji II	11/4/23	
<b>Suci Herwani, M.Pd.</b> NIP. 198707102020122010 Sekretaris Sidang/Penguji III	11/4/23	
<b>Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd.</b> NIP. 197903212009012001 Dosen Pembimbing	11/4/23	
<b>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	11/4/23	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ahmad Haris Dz, NIM: 1710120015** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Juli 2022  
Yang menyatakan,



**Ahmad Haris Dz**  
**NIM. 1710120015**

**MOTTO**

وَمَا يَذَّكَّرُ إِلَّا أُولُو الْأَلْبَابِ

Dan tidak ada yang dapat mengambil pelajaran kecuali orang-orang yang mempunyai akal sehat. ( Al-Baqarah: 269)



## PERSEMBAHAN

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh  
Alhamdulillah Robbil alamin wabihi nastain wa ala umuridunya waddin  
wa sholatu wasslamu ala asrofil anbiyai wal mursalin sayyidina  
wamaulana Muhammadin wa ala alihi wasohbihi ajmain amma ba'd.

Segala puji bagi Allah SWT Tuhan semesta alam yang menganugrahkan setetes pengetahuan kepada hamba-Nya yang lemah ini, syukur Alhamdulillah atas ke hadirat-Nya yang telah memberikan segala nikmat, rahmat dan hidayah. Shalawat serta salam senantiasa turunkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW sang suri teladan yang dinantikan syafaatnya nanti dihari kiamat.

Ya Allah ya Robbi, dalam karya yang sederhana ini semoga memberikan manfaat dan berkah untuk semua orang. Dari lubuk hati yang paling dalam karya ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku yang kusayangi dan kucintai yaitu Abdullah Fauzi dan Alm ibu Siti Zuriyati, serta Ibu tiri yang kucintai Yatini yang selalu mendoakan dan memotivasi saya dalam setiap langkah yang saya pilih dengan penuh kesabaran. terima kasih atas jasa-jasa yang telah diberikan kepadaku baik berupa materi dan lain-lain. Tak pernah cukup ku membalas cinta kasihmu ayah dan ibu yang kau berikan padaku. Semoga kalian selalu dalam lindungan-Nya dan mendapatkan balasan surga.
2. Adikku, Istriku dan Anakku yang tercinta yang selalu memberikan warna warni keceriaan dalam hidupku, semoga ini adalah awal dari kesuksesan kita. Untuk dia yang tercinta semoga ini menjadi jalan untuk menuju kebahagiaan kita dalam menjalani kehidupan dan untuk adikku tersayang semoga ini menjadi awal bagi kita untuk membahagiakan kedua orang tua kita.
3. Ibu Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dalam proses penyusunan skripsi sampai selesai. Terimakasih banyak atas waktu, tenaga dan pikiran yang telah diberikan untuk memberikan arahan sampai tugas akhir ini selesai. Sekali lagi terimakasih telah membimbing dengan sabar.
4. Semua guru-guruku yang telah memberi bekal ilmu pengetahuan dan pengalaman hingga sampai pada titik ini.
5. Seluruh staf perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam fasilitas akses buku dan referensi untuk menyelesaikan skripsi ini
6. Teman-teman PAI ELK 2017 yang telah menemani dari awal sampai akhir kuliah. Terimakasih atas semua kenangan dan pengalaman saat

bersama. Semoga tetap bisa menjaga silaturahmi dimanapun kita berada.

7. Teman-teman KKN IK-DR 09 yang saling memberikan semangat untuk mengerjakan tugas akhir ini sampai selesai. Terimakasih atas kekompakan kebersamaannya. Semoga sukses selalu.
8. Teman-teman, saudara-saudara, dan semua pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Semoga kebaikan kalian mendapat balasan dari Allah SWT.

Akhirnya, sebuah karya sederhana ini kupersembahkan dengan segala kerendahan hatiku dan semoga bisa menjadi tanda bukti ucapan terimakasihku untuk kalian. *Jazakumullah Khairan Katsiran Wa Jazakumullah Ahsanal Jaza'.*

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.



## KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan taufiq, rahmat, hidayah dan inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Sholawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya.

Penelitian skripsi yang berjudul **“Analisis Kelayakan Isi Buku Teks Siswa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti SMP Kelas IX Edisi Revisi 2018 terbitan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.”** ini disusun guna memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Islam pada Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunannya, skripsi ini tidak lepas dari bantuan, petunjuk dan dukungan serta bimbingan dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penyusunan skripsi.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Ibu Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd., selaku dosen pembimbing proposal dan pembimbing skripsi yang sudah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana, M.Ag. selaku kepala UPT perpustakaan IAIN Kudus, dan seluruh staf perpustakaan yang telah memberikan kemudahan dalam fasilitas akses buku dan referensi untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Orang tua tersayang dan seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan semangat dan doa.
6. Teman-teman dan semua pihak yang secara langsung atau tidak langsung telah memberikan bantuan baik berupa fisik, psikis dan spirit dalam penulisan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan.

Semoga amal kebaikan kalian mendapat balasan berlipat dari Allah SWT. Penulis sadar bahwa penyusunan skripsi masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca umumnya.



Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Semarang, 26 Juli 2022

Penulis,



Ahmad Haris D.  
NIM. 1710120015

